



学校だより

あげびほい

平成23年5月2日
No. 3
茨城町立川根小学校
編集 岩間幸一

祝 第138回 創立記念日

138周年を迎えて

川根小学校は今年4月28日で138年目を迎えました。この歴史と伝統のある川根小学校を「魅力ある学校」にしていくことが校長としての使命と受け止め、「地域と共に歩む学校」として邁進して参ります。私の考える力ある学校とは次の3点です。



(1968年当時の校舎)

■ めざす学校像

- 一人一人が生き生きと活動する学校
- 期待と信頼を寄せ、応援したくなる学校
- 清潔で美しい学校

めざす学校像に少しでも近づけられるよう今後も努力していく所存です。(校長)

川根小学校の足跡

明治6年 学制発布によって上飯沼旧廃寺跡に学校創設。

明治26年 野曾・下土師・木部に尋常小学校を増設。高等科を併置し、川根尋常小学校と改める。

昭和22年 茨城県東茨城郡川根村立川根小学校となり、第1号の卒業生を送り出す。

昭和44年 新校舎が下飯沼に完成し移転する。

その後、川根小を卒業した人は、平成23年3月の卒業式の最後の卒業生に6298号の卒業証書をお渡ししていますので、6298人ということになります。

現在、川根小には10学級256名の児童が学んでいます。

こぼれ話...

本校に勤務している栗原浩子先生は、昭和56年に4043番目に卒業したそうです。その頃は540人の児童がいたそうです。



(現在の校舎)

創立を祝う集会～小川先生(25年前川根小勤務)からのお話～

「昔と今で変わらないで驚いたことは、施設がほとんど変わらずきれいに使われている点です。それだけ皆さんが大切に使っていたんだなと思いました。またプールに描いた卒業記念の絵などがきれいに残っていたのは嬉しかったです。このように川根小学校は歴史と伝統のある学校です。これからは皆さんが新たに歴史・伝統を作っていくのです。頑張ってください。」